
 

FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen  

An die Studierenden der Fachschaft 5/3 

 
Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 10.10.2019 
 
 

FS-Rat: Ricarda Runte, Linus Faymonville, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele, Till 
Wenzel*, Jan David Wagner“, Alexander Hoffmann, Myles Bernhardt, Florian 
Thiex, Tanja Lukowski* 

Gäste: Lina Gotzen, Lukas Neuberger, Lena Lucia Schneider, Janna Bauml, Elias Khash-
fe, Thora Schubert, Wenling Zhou, Linnea Bühler, Leonie Solteck, Sarah Rixen 

 * entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll 

Schaf-Fact [Schafe Machen kein Nickerchen, sie machen ein Mittagsschäfchen;)] 
 
 

Top 1: Rundlauf 

Vorsitz: Schwede: - / 

 Ricarda: - / 

Kasse:  Frederik: - Steuern erledigt, Fahrantrag (Sperrmüll) ist gestellt, ESA Abrech-
nung begonnen 

 Myles:  - (siehe Frederik) 

HoPo: (Till): - / 

ErstiRef: Jan: -/ 

IT-Ref: Alex: -/ 

KMPR: Linus: - / 

KMPR2: Florian: -  / 

  
 

 

 
TOP 2: ESA / Erstsemesterwochenende 

Zuständig / bis 

  Feedback zur Erstiwoche: 
o Allgemein:  

 Glasflaschenverbot wurde sehr gut eingehalten 
  Volles Programm kam gut an bei den Erstis – bietet 

die Möglichkeit Leute kennenzulernen 
  „Partys“ in der Fachschaft kamen extrem gut an- weil 

wir geil sind 
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  Planung der Erstiwoche war gut, allerdings zu viele 
Tutoren und Absprache fürs Grillen war schlcht 

  Exkursion (Länge, Ziel, Infos vor Ort) kam gut bei den 
Erstis an 

  Kneipentour war ein Erflog (Auswahl der Kneipen, so 
wie Spiele vor Ort, war gut, allerdings teils zu viele 
Leute pro Gruppe) 

  Aufräumen der Fachschaft nach den Abenden hat gut 
funktioniert, bliebt aber immer an denselben Leuten 
hängen 

o Sleepover/Tutorenschulung: 
 Negativ: Schade das viele früh gegangen sind; Anfang 

war zu lang; KEIN METT!!!; Abend vorher sollte besser 
vermarktet werden; Bobbycar-Meisterschaft war Unfair 
– sagt das Gewinnerteam; Spielregeln besser abklä-
ren; 

 Positiv: Gut um alle kennenzulernen; sollte man beibe-
halten; Spiele waren gut; Wichtige Sachen wurden klar 
dargestellt; insgesamt gut geplant;  

 Ideen: Tutorenschulung bereits am Abend; 
o Diensag: 

 Positiv: Rektoreinführung war super; Kahoot an sich 
gut Idee, war auch für Erstis toll; Es gab Mett!!!; Licht-
hof kam gut an, sollte beibehalten werden; Auswahl an 
Kneipen war sehr gut; Timing passte perfekt; Erstis 
waren größtenteils motiviert; Tutoren haben vor Ort ei-
nen guten Job gemacht; Gruppendynamik; gemischte 
Gruppen bei der Kneipentour kam gut an, Aufteilung 
hat gut geklappt; 

 Negativ: Wetter war nicht sehr toll ; Zeitmanagement 
der Mentorengruppen war schlecht – Leute mussten 
ewig im Park warten; Brunch war zu lang; Einstein war 
für so viele Leute zu klein; mehr Begriffe für Tabu; Pla-
nung im Lichthof nochmal verbessern 

 Ideen: Besserer Zeitplan – auch an Erstis weitergeben; 
Flunkyball kein offizieller Programmpunkt mehr oder 
auch Softdrinks anbieten; ca. 1.5 Std. für den Brunch 
einplanen; mehr Gruppen; Bewirtungsliste für das 
ESA-Team; Treffen für die Kneipentour ab 17:30; 
Fachschaft nicht mehr als Kneipenstation; Tannen-
baum beim Kegeln; Siegerehrung fürs Kegeln – zu-
sammen mit Erstiralley;  

 Campustour: sinnvoll, soll für nächstes Jahr beibehal-
ten werden, gerne auch ins Gebäude, ist aber schwie-
rig 

o Mittwoch: 
 Positiv:  
 Negativ: Zu viel Trash beim „Trash“-Filmabend, mehr 

Bezug zur Geologie;  
 Ideen: Vernünftige Filme; kein Filmeabend mehr – 

stattdessen Spieleabend (Quizabend?);  
o Donnerstag: 

 Master: 

 Positiv: Frühstuck war gut, geologische Füh-
rung kam super gut an – bitte beibehalten und 
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bei Christoph bedanken; Bei Kathrin bedanken, 
dass sie am Feiertag da war. 

 Negativ: mehr Brötchen (mehr Vegetarisch, 
weniger (Schweine)Fleisch – UND METT!!!, 
bessere Planung fürs Masterprogramm; Feier-
tag fürs Masterprogramm war schlecht gewählt; 

 Ideen: 
 Bachelor: 

 Positiv: Infos waren gut; länge war gut; Auftei-
lung in AGW/GRM gut, Feedback von Erstis 
durchaus positiv; Grillen war gut;  

 Negativ: Equipment und Timing besser planen; 
Busse besser planen; Programm vor Ort 
nochmal besser absprechen (Was sollte vor Ort 
gezeigt werden); Mentoren sollten sich besser 
vorbereiten; Timing fürs Grillen besser abspre-
chen, bessere Kommunikation mit/von der 5/1 
gewünscht; 

 Ideen: 10 Uhr als Start sollte beibehalten wer-
den;  

o Freitag:  
 Positiv: Chaotengruppe kam bei den Tutoren sehr gut 

an; Anzahl der Tutoren pro Gruppe war gut; Aufgaben 
wie jedes Jahr fantastisch; QR-Code für Bilder beibe-
halten;  

 Negativ: Erstis teils unmotiviert; Aufteilung war nicht so 
gut;  

 Ideen: 

 Erstiwochenende: 
o 19 Plätze bereits vergeben 
o Aufgaben fürs Wochenende werden kurz vorher verteilt 
o Restliche Plätze werden noch vergeben sobald alle Anmel-

dungen durch sind 
 

 
TOP 3: High Five 

  

 Findet nächste Woche Mittwoch (16.10) im Apollo statt. 

 Erinnerung für das Eintragen für Kassenschichten 

 Schichten werden am Montag (14.10) zugeteilt. 

 Dazu findet noch ein 5er Kexe am 14.10 statt um restliche Punkte zu 
klären. Anwesend werden sein: Till Wenzel, Jan David Wagner 

 Vorbesprechung für die High Five am 16.10 im Be416 ab 20:00 

 

 
TOP 4: QVM 

 

 Antrag auf 1500€ für Mentorien soll von der Kasse gestellt werden. 

 Vorlage von Kathrin liegt vor, muss nur noch ausgefüllt werden 

 Deadline ist der 15.10.2019 

 

 
TOP 5: Babsi 

 

 Planung mit Christos abgesprochen 

 Nächste Babsi wird früher mit der 5/1 besprochen 

 Babsi-Planung steht soweit 

 Plakat-Design steht, müssen noch in den Druck gegeben werden 

 Facebook Veranstaltung so schnell wie möglich erstellen (- Florian) 
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 Mail an die Profs/Sekretariate  

 
TOP 6: Restegrillen 

 

 Mittwoch bei der Vorbesprechung ist Restegrillen angesagt  

 
TOP 7: Neue Ideen 

 

 Wird auf nächste Woche verschoben  

 
TOP 8: Quiz, Film, Diskussion 

 

 Quizabend: 
o 23.10  
o Facebook Event wurde erstellt 
o Instagram muss noch gepostet werden 
o Raum ist gemietet 
o Frederik, Myles und Jan beginnen nächste Woche das Pro-

gramm für den Abend zu planen 

 Filmabend: 
o Professor für die Exkursion ist angefragt – falls es nicht klappt 

wird Termin verschoben 
o Filme stehen – „In einem Land vor unserer Zeit“ 
o Raum ist noch nicht gemietet 

 Diskussionsabend: 
o Konzept wird behalten, allerdings zu wenig Teilnehmer in der 

Orga 
o Planung wird wieder aufgenommen mit einem neuen Orga-

Team 

  

 
TOP 9: Spaß mit Gremien/Änderung FO 

 

  Spaß mit Gremien: 
o 6 Leute waren da (zu wenig fürs Planspiel), daher wurde dies 

verschoben 
o Soll wiederholt werden, wenn die Nachfrage da ist 
o Leute wurden nicht vernünftig erreicht. Infos und Absprache 

sollte nächstes Mal besser sein 

 Änderung FO: 
o Einzelwahl wird auf Listenwahl geändert 

 

 
TOP 10: Neue Profs 

 

 Neue Professoren in der Fachgruppe (Geophysik: Florian Wagner; 
Wirtschaftsgeographie: Frau Schmitz) 

 Beide Professoren werden demnächst zur einer Sitzung eingeladen 
um sich bei diesen Vorzustellen. 

 Ricarda schreibt eine Einladung. 

 

 
TOP 11: Schlüssel 

 

 Schlüssel für die Regale soll nur noch im Schlüsselkasten bleiben  

 
TOP 12: Bewerbung Studiengänge (28.10) 

 

 Antwort auf den Wunsch die 5er Studiengänge mehr zu bewerben 

 Treffen für eine Arbeitsgruppe am 28.10 um ein Programm auszuar-
beiten 

 Absprache auf dem nächsten 5er Kexe 

Alex, Alex 

 
TOP 13: Bufata 
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 Vom 6-10.11 in Heidelberg; Anmeldungen laufen. 

 14 Interessenten 

 Die ersten drei Leute stehen fest und melden sich direkt an. Rest 
meldet sich spätestenam Wochenende an 

 Anreise mit Bahn oder Flixbus – Planung steht noch aus 

 

 
TOP 14: Insta Exkursion 

 

 RWTH Account würde gerne Exkursionsfotos der Geologen posten 

 Linus sammelt Exkursionsfotos 

 Rückmeldung beim Insta-Team im Sommersemester wenn die Ex-
kursionen anstehen – Idee den Insta-Account der RWTH  für ein paar 
Tage zu übernehmen 

 Geologischer Bilder-Wettbewerb um passenden Bilder zu finden 

 

 
TOP 15: Website 

 

 Alex ist jetzt als Administrator eingetragen und kann die Seite jetzt 
bearbeiten und hat damit Teils schon begonnen 

 Rezentes soll demnächst auch auf der Website erscheinen 

 Seite soll komplett neu gestaltet werden da dies einfacher sei als die 
Seite zu überarbeiten 

 Richard und Alex treffen sich Sonntag um einen genauen Plan zu er-
arbeiten 

 Änderungen werden mit der IT-Abteilung abgesprochen 

 Abstimmung darüber die Seite neu Aufzulegen: 7/0/2 – yes/no/neutral 

 Nächste Sitzungen werden Bilder gemacht 
 

 

 
TOP 16: Pflanzen 

 

 Vorschläge werden gesammelt, ansonsten wird das Top auf nächste 
Woche verschoben 

 

 

 
TOP 17: Weihnachtsfeier(n) 

 

 Bachelor-Weihnachtsfeier: 9.12 ab 18 Uhr im Be326 – Raum wird von 
Ricarda angefragt 

 Master-Weihnachtsfeier: (12.12) Auf Rückmeldung des SPEs wird 
gewartet 

 Glühweinstehung: Wann, Wie, Wo gibt’s nächste Woche- Angefragt 
wird der  19.12 

 

 

 
 


